



*Seeon · Seebruck · Truchtlaching*

## **Pressemitteilung der Gemeinde Seeon-Seebruck**

### **Gästeehrung: 25 Jahre auf dem Brausamhof in Seebruck**

Seebruck, den 24. September 2024 – Mit den Gästeehrungen bedankt sich die Gemeinde bei den jeweiligen Gästen für die langjährige Urlaubstreue und Verbundenheit zu Seeon-Seebruck. Urlauber, die immer wieder kommen sind ein großes Lob für die Gemeinde und zeigen zudem die anhaltend hohe Qualität der Vermieter in der Region.

Bürgermeister Martin Bartlweber ehrte Elsbeth und Hans Fruth aus Lauterhofen für ihre Treue. Seit 25 Jahren verbringen die beiden meist mit Ihrer Tochter Sandra, die nach eigener Aussage schönsten Tage im Jahr bei Familie Regnauer in Seebruck. Auf dem Brausamhof genießen sie die Ruhe und die einzigartige Natur an der Alz und dem Chiemsee – immer im Blick, das imposante Alpenpanorama. Die umliegenden Berge hat die Familie schon fast alle erkundet.

Aber natürlich stehen in jedem Jahr auch viele Sehenswürdigkeiten rund um den Chiemsee fest auf dem Programm. Ob das beeindruckende Königsschloss auf Herrenchiemsee oder die idyllische Fraueninsel mit ihrem Benediktinerkloster – die Chiemseeinseln haben die Oberpfälzer schon mehrfach besucht. Pflicht ist auch ein Besuch in der Pilgerstadt Altötting mit der berühmten Gnadenkapelle.

Bürgermeister Martin Bartlweber überreichte zusammen mit Steffi Wieshuber von der Tourist-Information eine Urkunde, ein Präsent und Blumen an das Ehepaar Fruth. Auch Gastgeberin Doris Regnauer wurde für ihre stets herzliche und zuvorkommende Betreuung der Gäste mit einem Dankeschön und Blumen geehrt. Sie ist die gute Seele, die maßgeblich dazu beiträgt, dass Familie Fruth dem Brausamhof immer wieder gerne besucht.

Bild v.l.: Steffi Wieshuber (TI), Hans und Elsbeth Fruth, Doris und Franz Regnauer und Bürgermeister Martin Bartlweber

#### **Pressekontakt der Gemeinde Seeon-Seebruck**

Julia Eich  
presse@seeon-seebruck.de  
Tel.: +49 (0)8667 8885-20